

Neue Beschilderung vom Bachgraben zum Parc des Carrières

08.05.2023

Während der Parc des Carrières jenseits des Gewerbegebiets Bachgraben kontinuierlich wächst, geht es auch bei der Beschilderung auf Allschwiler Boden vorwärts.

Vor kurzem haben die Regiebetriebe der Gemeinde Allschwil am Hegenheimermattweg auf Höhe der Firma Sulzer Chemtech AG einen Wegweiser in Form eines sogenannten Totems installiert. Zudem erstrahlt dort neuerdings auch eine Informationstafel mit einer Übersicht über die wichtigsten Attraktionen im nahen Landschaftspark drüben im Elsass; der Park wird, stetig von seiner ursprünglichen Funktion einer Kiesgrube hin zu einem Naherholungsgebiet transformiert und soll bis 2028 seine volle Blüte erreichen.

Da geht's lang! Totem und Infotafel stimmen Besucherinnen und Besucher am Hegenheimermattweg im Gewerbegebiet Bachgraben auf das grenzüberschreitende Erlebnis «Parc des Carrières» ein.

Ein weiteres Totem weist ca. 200 m weiter in Richtung Landesgrenze vom ersten Wegweiser entfernt den Weg zum Parc des Carrières. Via Vogt-Portmann-Weg kann der Landschaftspark in der französischen Nachbarschaft binnen weniger Geh- oder Velominuten erreicht werden.